

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 6 septembre 2011

LETTRE DU 6 SEPTEMBRE 2011

Chers collègues de l'APRUM.

BULLETIN DE SANTÉ DE JACQUES ST-PIERRE, SEPTEMBRE 2011

Notre cher Jacques St-Pierre va beaucoup mieux; il récupère bien et doit quitter l'Hôpital St-Luc sous peu.

Entré d'urgence à l'Hôpital St-Mary's le 6 août dernier, il est resté aux soins intensifs pendant quelques jours puis il a été transféré à l'Hôpital St-Luc où son état a varié selon les jours. Pas en montagnes russes tout de même, mais suffisamment pour nous inquiéter.

Les dernières nouvelles sont très encourageantes; il se déplace, converse, a retrouvé son humour et sa joie de vivre.

Au nom de l'APRUM, je lui souhaite de retrouver sa forme au plus tôt. Je transmets nos meilleurs vœux de rétablissement à sa conjointe Céline et à toute sa famille, particulièrement à François St-Pierre qui est responsable de la permanence du secrétariat de l'APRUM.

Nous ouvrirons un volet « Bulletin de santé de Jacques St-Pierre » sur notre site web et nous nous efforcerons de le tenir à jour; je vous invite à le consulter à <http://www.aprum.umontreal.ca/index.htm>.

Jacques Boucher
Président

**NOS RENCONTRES MENSUELLES LES 3E MARDIS DU MOIS;
DES CHANGEMENTS IMPORTANTS ET À NOTER DANS VOS AGENDAS;
LE « PARIS-BEURRE » EXIGE DES RÉSERVATIONS;
DES CAUSERIES-MIDI**

Chers collègues

Au cours de l'été, le nouveau Conseil de l'APRUM a pris plusieurs décisions visant à rendre plus dynamiques et intéressantes les rencontres mensuelles auxquelles tous et toutes sont conviés.

Quatre changements d'importance ont été adoptés et nous espérons que la mise en place de ceux-ci vous inciteront à participer en plus grand nombre aux activités et à y trouver plaisir et ressourcement.

1. Les repas mensuels entre collègues se tiendront dorénavant au **restaurant « Le Paris-Beurre »** 1226 Van Horne, Outremont H2V 1K3. Le menu variera et à chaque fois on aura le choix entre plusieurs plats principaux. Lorsque nous serons plus de 20, nous pourrons bénéficier de la salle de réception. Pour plus d'informations sur le restaurant, aller à l'adresse internet suivante : leparisbeurre.com/contact.html
2. Les rencontres se tiendront dorénavant **le mardi midi** plutôt que le jeudi. Inscrire à son agenda le 3^e mardi du mois à 12h00.
3. À quatre reprises cette année, l'APRUM présentera des **causeries midi**. Il s'agit de courtes conférences suivies de questions sur des sujets susceptibles d'intéresser les professeurs retraités. La première, aura lieu le **mardi 18 octobre** et portera sur « **Les priorités de l'APRUM pour 2011-2012** ». Le président Jacques Boucher et les membres du Conseil y présenteront les orientations, projets et activités de l'APRUM pour 2011-2012. La seconde prendra place le **15 novembre** et portera sur « **Le programme d'assurance santé de l'Université de Montréal** ». Le conférencier invité sera **M. Guy Bélanger** responsable du dossier de l'assurance santé à la Direction des ressources humaines de l'Université de Montréal. Il expliquera le programme, ses caractéristiques et les défis qui le confrontent.
L'APRUM consultera ses membres pour connaître les sujets qu'ils aimeraient voir traiter et les conférenciers qu'ils souhaiteraient entendre. Cette consultation qui se tiendra en octobre permettra d'identifier les sujets et les conférenciers privilégiés pour les deux causeries midi de l'hiver et du printemps 2012.
4. Le Paris Beurre veut connaître à l'avance le nombre de personnes qui participeront aux différentes activités de l'APRUM afin de bien planifier la préparation des repas. En conséquence **un système de réservation doit être mis en place**. Ainsi chacun devra aviser l'APRUM de son intention de participer à l'activité. Les réponses doivent être rendues au plus tard **le jeudi midi précédant l'événement**. Ainsi **les gens qui veulent s'inscrire pour le repas entre collègues du 20 septembre, devront en avoir informé le secrétariat de l'APRUM avant jeudi le 15 septembre à midi**. Normalement, les membres disposeront d'une douzaine de jours pour se faire une idée et indiquer leur volonté de réserver une place pour l'activité. Le plus facile, bien sûr est de le faire le jour même où on reçoit l'information.

Il y a **deux façons de réserver**. La plus simple consiste à envoyer un **courrier électronique** à l'APRUM aprum@assoc.umontreal.ca disant : «Je m'appelle XYZ ABC et je serai présent à ... le... ». De la même façon, le membre peut s'inscrire par **téléphone** en composant le (514) 343-7635. Il n'a qu'à laisser un message dans cette boîte vocale indiquant son nom et l'activité pour laquelle il veut réserver.

Merci de votre collaboration,

Gilles Rondeau,
Secrétaire de l'APRUM

Aide mémoire des dates à retenir cet automne

Date de l'activité	Nature de l'activité	Réservation possible jusqu'à
Mardi 20 sept. à 12h	Repas entre collègues	jeudi midi 15 sept.
Mardi 18 oct. à 12h	Midi conférence : <i>Les priorités de l'APRUM pour 2011-2012</i>	Jeudi midi 13 oct.
Mardi 15 nov. à 12h	Midi conférence : <i>Le programme d'assurance santé de l'UdeM</i>	Jeudi midi 10 nov.
Mardi 6 déc. à 11h30	Réception de Noël	Mardi midi 22 nov.

Hommage à Yvan Girardin

Le professeur Yvan Girardin du Département de kinésiologie est décédé le 8 août dernier. Il avait obtenu son doctorat de l'Université Florida State en 1967 après avoir décroché sa Maîtrise of Arts à l'University of Maryland en 1964.

Dès son retour à Montréal, il est engagé comme chargé d'enseignement en 1966, puis à titre de professeur adjoint au Département d'éducation physique de l'Université. En 1980, l'Institut des sports de la Côte d'Ivoire l'accueillait à titre de professeur invité, puis assume la direction du Département de kinésiologie de l'Université entre 1981 et 1983.

Par son implication dans de nombreux comités aux niveaux provincial, national et international, Monsieur Yvan Girardin a contribué de façon importante au développement du sport, de l'éducation physique et de la kinésiologie. Soulignons qu'il fut président, entre 1975 et 1977 de l'Association des professionnels de l'activité physique du Québec, membre de 1975 à 1979 du Conseil québécois de la jeunesse, des loisirs, du sport et du plein air et président, de 1975 à 1976, du Groupe de travail sur les programmes de conditionnement physique. Il a également été président (1983 à 1985) de l'Association québécoise de racquetball.

Après sa retraite en 1997, Monsieur Girardin a continué de s'impliquer de façon exceptionnelle dans plusieurs comités importants de notre Université, comme le Comité d'éthique sur la recherche animale en plus d'assurer la présidence de plus de

27 comités de soutenance de doctorat et de mémoire de maîtrise au sein du Département de kinésiologie. Le Département de kinésiologie perd un de ses bâtisseurs, mais surtout un grand ami avec lequel les jeunes professeurs de ce département ont pu échanger sur son histoire et le développement de leur profession.

Michel Lespérance en collaboration avec François Prince, Directeur du département de kinésiologie.

Vous pouvez nous joindre à aprum@assoc.umontreal.ca
Ou en laissant un message au 514 343-7635

Vos coordonnées (adresse, appartement, téléphone, adresse courriel,...) changent?
Dites-le à l'APRUM : (514) 343-7635 ou à aprum@assoc.umontreal.ca

Jacques Boucher
Président
JB/fsp